



# 地域安全ニュース



令和4年1月

でんワンワン

## 京田辺市内で市役所職員を騙った詐欺電話を認知！

1月10日(月)、京田辺市内の高齢者宅に、**市役所**の職員を名乗る男から、「**介護保険料の還付金**があります」などと **詐欺の電話** がありました。

高齢者が家族に電話を代わると電話が切れ、被害に遭わずにすみました。



### ATMで還付金、 それは詐欺です！

#### ◆被害に遭わないために◆



**お金の話をする電話は、一度電話を切って相談！**

「還付金がある」などのお金の話であれば、一人で対応するのではなく、「息子に相談します」などと言って電話を切り、家族や警察に**相談**してください。

**購入補助事業**  
もあります



**防犯機能付き電話機を活用！**

着信音が鳴る前に、相手に「通話を録音する」内容の**警告メッセージ**を流す機能があり、被害防止に効果があります。あなたの家の電話はもちろん、離れて暮らす大切な家族の電話機も見直しましょう。



**ATMコーナーでは通話はご遠慮ください**

犯人はATMコーナーに誘導し、電話でATMの操作を指示しながら**お金**を**振り込**ませます。ATMコーナーでは普段から通話は控えて、通話している方を見かけければ、職員に伝えたり、「詐欺の電話ではないですか」などと声を掛けてください。



京都府田辺警察署  
電話 0774-63-0110

